

えくぼ



「発犬君」 田柄デイサービスセンター マスコット

経営理念

練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。

発行 田柄デイサービスセンター 編集責任者 渡辺 太一



みなさまの「元気!!」を応援します。
～ 笑顔・元気・チャレンジ・地域との輪～
私たちは、常に新たな取り組みを実践します

今年の夏は例年になく暑い夏になっています。そして、この暑さは10月まで続くと予報が出ていますね。涼を呼ぶゴーヤのカーテンも、あまりの暑さに葉がしなびてきてしまったようです。元気なのは大きな声で鳴くセミばかり……。どうぞお身体ご自愛ください!

～8月の活動報告～

★8/10日(木)・11日(金)には、「夏祭り」を開催しました。まだまだコロナの状況は油断が出来ない事もあり以前には出来ませんでしたが、ゲームの景品のお菓子をおやつで召し上がりながら、お祭りを楽しんでいらっしゃいました。特に楽しそうだったのは、大きなお菓子のついた紐を引っ張るひも引きゲームでした。

★皆様が楽しみにして下さっている「関さと子ショー」は21日(月)に開催されました。1曲ずつ、リクエストした方の名前を呼んでから歌って下さいます。

★川柳・俳句クラブ 8月のお題は「葉月・なんでも」でした!

「すいか割り も少し前が 大はずれ」(ヤヨ様)「草むしり 我的番かと 草ふるえる」(淳子様)「若者の よさこい踊り 肌の汗」(悦子様)「打水や かわいた土地に すぐかわき」(甲子雄様)「草原に はるか遠く迄 向日葵」(徳美様)「盆踊り えいやえいやと 踊りきり」(年子様)「一日が 早く去ったと 語る人 二十四時間 あるを忘れて」(義之様) 今月は素晴らしい作品ばかりでした! 令和5年9月のお題は「長月なんでも」例えば、虫・栗・萩・彼岸・月 などなど・・ 9月8日(金)です。他の曜日のお客様からの作品も心よりお待ちしております!!

～9月の活動予定～

★今月の「郷土・ご当地料理」は 26日(火曜日)『宮城県』です! 宮城県といえば美味しい海の幸「カレイの煮つけ」と「宮城呉汁」!! お楽しみに(*~)v

★9月18日(月)～20(水)には、デイサービスで一番大きな行事「敬老会」を行います。今年は何名の方が節目の年、賀寿をお迎えになるのでしょうか??今年の100歳百寿はどなたでしょうか?職員みんなで祝福させていただきます!お祝い膳もご用意しております m(_ _)m

★9月の「関さと子ショー」は、29日(金)に予定しています。21日(木)には、久しぶりに「わくわく絵本」の皆様が、絵本の朗読に来てくださいます。「みおん」さんの琴・横笛演奏会は14日(木)です。ボランティアが徐々に再開され、活気が出てきています!有難うございます!

今月のかわり湯 <コラーゲン温浴> 9/11(月)～16(土)

天然コラーゲンエッセンス配合の入浴剤を使用。季節の変わり目のかさつくお肌にやさしく浸透し、健康で潤いのあるすこやかなお肌を保ちます! どうぞお楽しみに・・・(^O^)/

★テイルーム内ではエアコンで室温を調節しています。場所によっては寒く感じる方もいらっしゃるかもしれません。カーティガンなどを一枚お持ち下さると助かります。よろしくお願いたします! エアコンの風で喉がイガイガすることもあります。飽はご自分だけで!お仲間には差し上げないようにお願いたします。

所長より

皆さまこんにちは!まだまだ暑い日が続きますが、左の記事にありますように田柄デイサービスは「敬老会」や「披露ボランティア」などイベント盛りだくさんです!!

皆さま新型コロナ対策と合わせて、体調管理をしていただきながら、デイサービスのご利用をお待ちしております!!



今月の川柳俳句クラブは、優秀作品が多く、掲載作品を選ぶのが大変でした。ご自宅から考えて来て下さる方あり、その時の気分ですらすらと筆を運ばれる方ありの楽しいひと時です!



上) 田柄デイ神社のお神輿を職員みんなで担ぎました!わっしょいわっしょい、と盛り上がりました。(下) お客様にも太鼓を叩いて頂きました。お祭り気分を感じていただけましたか?



(上) 的当てです。なかなか当たらず大苦戦!!

(下) ひも引きゲームでは、ながい紐の先には何が付いているのか??ドキドキわくわく、大きなお菓子か、小さなラムネか・・・